

拝啓

秋涼の候、御社におかれましてはますますご盛栄のこととお喜び申しあげます。

去る10月9日、御社社員12名の皆様に遠路豊岡にお越しいただき、湿地・里山整備のボランティア作業を行っていただきました。昨年来、さまざまな機会を捉えて豊岡のコウノトリ野生復帰の取組みをご支援いただいておりますことに、心から感謝申しあげます。

現在、本市城崎町にて整備を進めております「ハチゴロウの戸島湿地」は、豊岡で4年半を過ごし、他界した野生コウノトリ「ハチゴロウ」がこよなく愛した場所であり、放鳥されたコウノトリたちにとっても大切な生息拠点となり得る湿地です。その整備は単なる“工事”の枠を超え、魚の救出や里山整備をボランティアで作業いただき、あるいは湿地内的人工巣塔を利用するコウノトリに近隣の方がエサを補充するなど、多くの方々の熱い思いが込められています。御社社員の皆様には、まさにその輪に加わっていただいているところです。

今回の作業も、湿地背後の急峻な山に繁茂した孟宗竹を切り出して処分するというハードなものでしたが、地元住民と力を合わせ、十分な成果をあげていただきました。改めまして厚くお礼申しあげます。

コウノトリが運んできてくれたこのご縁が、今後さらに広がっていきますように。幸せを運ぶ鳥・コウノトリ舞う豊岡から、御社のますますのご発展をお祈りし、略儀ながら書中をもってお礼とさせていただきます。

敬具

平成20年10月27日

復建調査設計 株式会社

代表取締役社長 近藤 英樹 様

豊岡市長

中 貝 宗 治

